

# Zertifikat

Prüfungsnorm **SCC\*\*:2011** uneingeschränktes Zertifikat

Zertifikat-Registrier-Nr. 01 013 060102/11

Unternehmen:



**DSD Industriemontagen GmbH**

Carl-Friedrich-Benz-Str. 2  
04509 Delitzsch  
Deutschland

Geltungsbereich:

Engineering, Statik, Konstruktion, Fertigung, Lieferung und Montage von Stahlhochbauten und Stahlbrückenbauten

Ein SGU-Managementsystem in Übereinstimmung mit dem Standard SCC\*\* ist eingeführt. Es entspricht dem Normativen Regelwerk „Sicherheits Zertifikat Contractoren“ (SCC), Version 2011.

Mit dem Nachweis des Standards SCC\*\* ist auch der Nachweis des Standards SCC\* gegeben.

Gültigkeit:

Dieses Zertifikat ist nur gültig in Verbindung mit dem Hauptzertifikat vom 22.09.2020 bis 21.09.2023.

18.11.2020

TÜV Rheinland Cert GmbH  
Am Grauen Stein · 51105 Köln

# Certificate

Standard **SCC\*\*:2011** unrestricted certificate

Certificate Registr. No. 01 013 060102/11

Certificate Holder:



**DSD Industriemontagen GmbH**

Carl-Friedrich-Benz-Str. 2  
04509 Delitzsch  
Germany

Scope:

Engineering, structural calculations, construction, manufacturing, delivery and assembly of steel buildings and steel bridges

An HSE management system complying with the SCC\*\* standard has been introduced. It corresponds to the 2011 edition of the SCC ('Safety Certificate Contractors') normative regulations.

Certification under the SCC\*\* standard automatically includes certification under the SCC\* standard.

Validity:

The certificate is valid in conjunction with the main certificate from 2020-09-22 until 2023-09-21.

2020-11-18

TÜV Rheinland Cert GmbH  
Am Grauen Stein · 51105 Köln